
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU C.A.

6 mars 2021.

Ouverture de la séance à 10H03.

Membres présents :

Christelle BIELOFF, Joël BRENEOL , Christian KERAVEC, Jean-Yves LANGA-MORA, Camille LE FOURN,
Marcel LE GALL, Jean-Pierre LE VEN, Patrice L’HOPITAL, Christophe QUINQUIS, Albert RAMONET,
Gilles RANVIER, Marcel TEILLAS.

Membres excusés :

Michel CASTEL. Marie-Claire LE ROUSIC, Daniel LE FOURN.

1. Approbation du compte-rendu du CA du 22 janvier 2021 :

Approuvé à l’unanimité par les membres du CA.

2. Point sur les effectifs :

Nous avons cette année 105 licenciés identique à l’année précédente.

3. Point sur la trésorerie :

La trésorerie dégage un léger excédent.
Une commande de vêtements est en cours.

4. Point sur la journée entretien des terrains :

Nous remercions les 23 personnes présentes en cette matinée, la météo était particulièrement
clémente. Nous pensions juste avoir une participation plus importante.
Une commande de gravillons 6/10 sera effectuée pour terminer certains terrains.
Nous remercions l’entreprise MARC SA pour la fourniture des bastaings.

5. Ouverture des séances d’entraînement aux gens de l’extérieur (autres clubs et primevères) :

N'ayant pas d'assurance FFPJP, les joueurs du club des Primevères ne peuvent pas s’entraîner avec
les licenciés du club de pétanque pendant les créneaux attribués à Locmaria pétanque.



Tous les licenciés des autres Clubs de pétanque ayant une licence valide en 2021 pourront venir
participer aux entraînements pendant les créneaux attribués à Locmaria pétanque en s’acquittant
d’une carte de membre de 10 € après validation par les membres du bureau.

6. Résumé du Congrès Départemental du 20 février :

Le 20 février dernier, Patrice L’HOPITAL, Marc LE GOUILL, Christelle BIELOFF ont participé au 67
ème Congrès Départemental CD 29 en visioconférence, 57 clubs étaient représentés.

Le président Joël LAREUR a animé ce Congrès un peu particulier en raison de la crise sanitaire.

Le trésorier Lucien L’HARIDON nous a présenté les comptes 2020 ainsi que le prévisionnel 2021,
comptes que nous avons approuvés.

Nous avons également élu le nouveau Conseil d’Administration élargi à 14 membres, Joël LARREUR
reste président.

Pour l’instant, 2471 licenciés ont renouvelé leur licence dans le département et 5 clubs ne notent
pas de renouvellement de leur effectif.

A l’heure actuelle toujours pas de nouvelles pour la reprise des compétitions (coupe de France,
CDC et qualificatifs aux différents championnats), la fédération travaille sur le sujet mais pour
l’heure ils sont en attente des décisions gouvernementales.

Vous pourrez lire le compte-rendu de ce Congrès sur le site LMP dès que nous l’aurons reçu.

7. Point sur l’organisation de la saison à venir avec les responsables séniors et vétérans
(composition des équipes CDC, coupe et secteur) :

Les responsables séniors, Jean-Yves LANGA-MORA, Camille LE FOURN , Christophe QUINQUIS ont
composés 4 équipes.
34 joueurs sont inscrits.
Les responsables seniors ainsi que les capitaines d’équipes se réuniront pour la validation de ces 4
équipes.

Nous avons également cette année 7 féminines qui disputeront les CDC.

Les responsables vétérans, Albert RAMONET, Marie-Claire LE ROUSIC, Daniel LE FOURN, ont 6
équipes engagées, la composition des équipes sera faite avec les capitaines comme les années
précédentes.
La composition des équipes pour le trophée vétérans sera faite par les capitaines.

La composition des équipes devra être envoyée au CD29 avant la date butoir du 31 Mars 2021.

6 équipes vétérans, 4 équipes séniors et une équipe féminine seront inscrites pour le championnat
CDC 2021.



8. Point sur la page FACEBOOK et le site internet :

A ce jour, nous avons une page FACEBOOK LOCMARIA PETANQUE gérée par Christophe QUINQUIS,
à ce jour il y a  112 abonnés.

Le site internet est géré par Christian KERAVEC et la page d’accueil sera modifiée pour le rendre
plus attractif.

9. Point sur les travaux au Boulodrome (peinture et éclairage)  :

Suite à un échange téléphonique entre Bernard LE BIS (représentant la mairie de Locmaria) et
Patrice L’HOPITAL (Président de LocMaria Pétanque), les devis fournis pour les travaux de peinture
des murs du boulodrome et le remplacement de l’éclairage au boulodrome ont été mis au budget
2021 de la mairie, à savoir:

- 2258 € HT Pour les travaux de peinture
- 6410 € HT Pour les travaux d’éclairage

À la suite d’échange avec Jean-Pierre LE VEN et l’entreprise MARC SA, les plans pour l’extension du
boulodrome sont en cours d’élaboration. Une fois les plans établis, un chiffrage détaillé de la
première phase de l’extension, à savoir uniquement la partie couverte, sera fourni à la mairie pour
validation future.

10. Questions diverses :

Prix des tenues : il faudrait revoir le prix des tenues l’an prochain pour combler le déficit lié à ce
poste.
A l’heure actuelle le prix des tenues est supporté à hauteur de 50 % par le club. 
Il va être créé d’ici 2022 un poste partenariat des tenues au même titre que les panneaux
publicitaires affichés au boulodrome afin de palier à ce déficit.
Ces tenues ne doivent pas être utilisées en dehors du cadre sportif, en l'occurrence toute
dégradation de cet équipement due à une utilisation non appropriée n'ouvrira pas le droit à un
nouveau financement des partenaires.

Pour info : Prix coûtant des tenues
Veste : 40 €
Sweat : 42 €
Polo : 34 €
Pantalon : 31 €

La séance est levée à 12h06.

Une pensée pour notre ami Christian qui nous a quitté cette semaine.

Prochain CA le 24 avril à 10h.
Le secrétariat.




